
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

平素から市政に対するご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。 

宇部市では、現在の市役所について、施設の老朽化、バリアフリー、防災拠点としての

機能不足など、様々な課題を抱えていることから、市役所の建替えを検討しています。 

新庁舎建設にあたり、市民の皆様の新庁舎に対するお考えやご意見を広くお伺いするた

め、このたび、本市にお住まいの 15 歳以上の方の中から無作為に 3,000 人を選び、アン

ケート調査票を送付させていただきました。 

お手数をおかけしますが、このアンケート調査の趣旨をご理解いただき、ご協力いただ

きますよう、よろしくお願いいたします。 

※ このアンケートの調査結果は統計的に処理するもので、その他の目的に使用することはありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ１ あなたの性別、年齢をお答えください。 

【性別】 １．男        ２．女 

 

【年齢】 １．20 歳未満   ２．20 歳代        ３．30 歳代   

４．40 歳代    ５．50 歳代      ６．60 歳以上 

 

この調査票に直接ご記入の上、同封の返信用封筒（切手不要）に封入し 

 までに、ご投函又はご持参ください。 

問い合せ先 

宇部市役所 総務管理部 総務管理課  電話 0836-34-8200 

FAX 0836-22-0686     E－Mail soumu@city.ube.yamaguchi.jp 

（※該当する番号に○を付けてください） 
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Ｑ２ あなたは１年に何回くらい市役所を訪れますか。 

１．ほとんど来ない   ２．２～３回   ３．４～５回  ４．６回以上 

 

Ｑ３ 市役所へ訪れる時の主な交通手段は何ですか。 

  １．自動車   ２．バイク   ３．電車   ４．バス  ５．タクシー  

  ６．自転車    ７．徒歩     ８．その他  

 

Ｑ４ あなたが市役所を訪れるときの目的は何ですか。（複数回答可） 

１．戸籍、住民票等のこと  ２．税金のこと         ３．保険、年金のこと 

４．健康、福祉のこと    ５．自治会や地域のこと  ６．道路、河川等のこと 

    ７．農業、商工、観光のこと  ８．市営住宅のこと   ９．議会の傍聴 

10．その他 

  

Ｑ５ このアンケートの前に、市役所の建替えを検討していることを知っていましたか。 

   １．知っていた     ２．聞いたことがある    ３．知らなかった 

 

Ｑ６ 今の市役所の施設や設備について、どのようなことを不便に感じていますか。 

（複数回答可：３つまで） 

１．出入口に段差があるなど、バリアフリーが十分でない 

   ２．トイレなどの設備が古く、使い勝手が悪い 

   ３．行きたい窓口や部署の場所が分かりにくい 

   ４．相談スペースが少なく、またプライバシーへの配慮が十分でない 

   ５．市民が気軽に利用できるスペースが少ない 

   ６．駐車場、駐輪場のスペースが少ない 

   ７．駐車場から雨に濡れずに庁舎に入れない 

   ８．特に問題を感じていない 

   ９．その他（                          ） 
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Ｑ７ 新しい庁舎にどのような施設やスペースがあったらいいなと思いますか。 

（複数回答可：３つまで） 

１．飲食や休憩ができるところ 

２．売店などの物販施設 

３．金融機関の出張所、ＡＴＭコーナー 

４．市民が利用できる会議室や市民ホール 

５．市民活動などを紹介・展示するギャラリー 

６．観光案内所や特産品コーナー 

７．キッズコーナーや授乳・オムツ替えスペースなどの子育て支援施設 

８．イベントが開催できる広場 

９．その他（                         ） 

 

Ｑ８ 市役所の建替えに向けて、あなたが特に重要だと考えることは何ですか。 

（複数回答可：３つまで） 

１． 窓口が集約され、短時間で手続きができること 

２． 将来の組織変更や情報化等に柔軟に対応できること 

３． 市民の交流や活動ができるスペースがあること 

４． 災害に強く、防災拠点としての機能が充実していること 

５． 議会活動がわかりやすく、議会を身近に感じられること 

６． コンパクトで無駄がなく、建設費や維持費を抑えた建物とすること 

７． 多くの人が集い、まちづくりの拠点となること 

８． 他の公共施設との統合や民間施設の併設 

９． その他（                         ） 

 

Ｑ９ 新しい庁舎に期待することなど、自由にお書きください。 
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【これからの取組予定】 

平成 27 年度は、基本構想に基づき、建替事業全体について必要な調査及び検討を 

行い、新庁舎の機能、建設規模、概算事業費、建設スケジュール等に関する基本計画 

を策定します。その後、市制 100 周年を迎える平成 33 年度の利用開始を目標に事 

業を進めていきます。 

 

※「宇部市本庁舎建設基本構想 ～本庁舎の建替えに向けて～」は、市ホームページから 

 閲覧することができます。 

昭和 33 年に建設された市役所本庁舎の建替えについては、これまで様々な検討を 

行ってきましたが、市議会特別委員会の報告書（Ｈ26．6）や市民委員会からの提言 

書（Ｈ26．12）等を踏まえ、平成 27 年 3 月に本庁舎建替えに向けた基本構想を策 

定しました。 
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